

# *Des vautours en fuite ?*

---



Par: Guillermo Alvarado

Au milieu de nombreux scandales politiques et à l'approche de l'ouverture d'une enquête officielle contre lui pour plusieurs délits, l'ex-président de l'Argentine, Mauricio Macri, s'est rendu avec sa famille en France avec pour destination finale Zurich, en Suisse, ce qui pourrait paraître une tentative d'échapper à la justice.

Auparavant, l'ancien chef d'état avait visité le Paraguay sous prétexte de s'entretenir avec le président Horacio Cartés.

Maintenant on ignore la raison de son voyage, mais il a généré le malaise y compris parmi ses propres partisans qui l'ont durement critiqué.

Après une administration qualifiée de lamentable, Macri a laissé un pays avec une dette impayable, 40% de la population dans la pauvreté, des millions de chômeurs et les services publics fragilisés.

Ce sont les principales raisons pour lesquelles la pandémie de covid-19 s'est acharnée sur ce peuple qui voit comment le principal responsable de ses disgrâces part dans une tournée de luxe. L'hôtel où il passera la quarantaine obligatoire est un des plus chics et chers de Paris.

Le chef du cabinet du ministère argentin des Affaires étrangères, Justo Chávez a déclaré qu'au moment de son départ, Macri n'avait aucun empêchement légal pour sortir du pays.

C'est pourquoi –a-t-il ajouté- ce n'est pas un problème légal, mais éthique et de responsabilité personnelle.

La journaliste Stella Calloni a signalé que dans quelques jours s'ouvrira l'enquête pour la cause d'espionnage légal contre des opposants, des juges, des journalistes et même des religieux dans laquelle les preuves contre l'ex-président sont écrasantes.

L'on ouvrira aussi des enquêtes sur une escroquerie millionnaire au système de péages sur les autoroutes, une sale affaire qu'a manipulée la famille Macri pendant que celui-ci était président.

Il est impliqué aussi dans un vol au système de postes, où il devait payer des millions pour une concession à une entreprise familiale et pour l'éviter il a transféré des juges et des magistrats de façon illégale afin de clore l'affaire.

Récemment, des documents ont été révélés sur de gros prêts à des amis de Macri qui ont pratiquement décapitalisé la Banque Nationale.

Il s'agit de délits pour lesquels de nombreux fonctionnaires et amis de Macri se trouvent déjà en prison et les indices pointaient du doigt l'homme qui a promis de changer la République et qui l'a fait pour la dépecer.

Soit dit en passant, la France a interdit l'entrée de ressortissants argentin à cause de la grave situation sanitaire dans le pays austral, mais le vautour rusé s'était déjà procuré la nationalité italienne qui lui a permis d'évader cette régulation. Les yeux qui t'ont vu partir..... !!!!

---

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/230547-des-vautours-en-fuite>



**Radio Habana Cuba**